



Semaine de la laïcité : les CHAAMS1 à l'honneur dans une vidéo !

publié le 12/12/2018

Pour la semaine de la laïcité, les CHAAMS ont eu la chance de tourner dans un clip vidéo : cette année, ils s'engagent !

Voici le lien de la vidéo. <https://twitter.com/twitter/statuse...>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.